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会長挨拶	 阿部会長

皆さんこんばんは。
本日は、大阪北ロータリークラブの 2 名様と豊中千

里ロータリークラブの 6 名様、ようこそ我がクラブへ
お越しくださいました。

例会を楽しんで頂けますよう、よろしくお願い致し
ます。

例会の 5 分前に「健康ストレッチ体操」を実施しま
したが、今年の 7 月 1 日以降の例会から実施しており
ます。

昨年度の伊藤パスト会長が会長挨拶の時に健康につ
いて、一言アドバイスを話されており、日々仕事で奮
闘している会員各位の非常に参考になったので、私も
良い事は継続したいと思い、日々仕事で緊張を強いら
れている会員各位が、例会時には軽いストレッチ体操
をして、気持ちを切り替えリラックスして例会を楽し
んでいただく為に実施しております。

また、会員各自の座席で実施するので例会の開始も

時間通りスムーズに出来ます。
さて、 2 週連続で理事の皆さんの方針を聞き、今年

度の方針である「親睦と友情を深めロータリーライフ
を楽しむ」を理解して頂き、一言で言うと一体感を感
じました。

改めて理事の皆さん、一年間よろしくお願い致します。
今日は、例会後に理事・役員会を実施致します。私

の目標である理事・役員会は効率よく30分で終わらせ
るようにしたいと思います。

明日は、江坂企業協議会主催のクリーンデー（清掃
活動）に例年通り当クラブも参加します。瓜生社会奉
仕委員長が前回の例会で発言していた、クリーンデー
終了後は喫茶店でモーニングでも食べて、親睦を図り
たいと考えております。

勿論、私がお支払いしますので皆さん参加よろしく
お願い致します。

さて今日のネタは、先週行われた日銀の政策決定会
議後にイールドカーブ・コントロール（YCC）修正
後、ざっくり言うと、ある程度の金利上昇は容認され
0.5%をメドとし 1 %を超えそうになれば、指値オペ
レーションで金利を強引に抑えます。

結果、発表後の為替は140円20銭から138円31銭の円
高に、株価は32,614円から32,110円の株安になりまし
た。

また今朝、長期金利の代表的な指標の新発10年物国
債の流通利回りが一時、0.605%まで上昇し2014年 6 月
以来、約 9 年ぶりの高水準を付けました。

その後、日銀が約3,000億円の臨時国債買い入れオ
ペレーション（公開市場操作）を実施し、長期金利の
大幅上昇を抑えました。

私は、これで金利は上がりにくくなり、円安、株高
を予測しております。

来月は、為替の動向を見ても寄付のラストチャンス
と思われます。

会員の皆様には、来月 8 月の寄付をよろしくお願い
致します。

本日の終値、日経平均の株価33,172円22銭、為替
142円05銭でした。

本日の例会

第1898回例会　令和 5 年 8 月 7 日
今週の歌　「君が代」　「奉仕の理想」
卓　　話　「前年度事業報告」
　　　　　　　　　橋本　芳信 直前幹事
　　　　　「前年度決算報告」
　　　　　　　　　清水　良寛 直前会計
　　　　　「前年度会計監査報告」
　　　　　　　　　由上　時善 直前会計監事
　　　　　「今年度予算」
　　　　　　　　　橋本　徹也 会計

前回の記録

次回の例会

第1899回例会　令和 5 年 8 月21日
今週の歌　「岬めぐり」
卓　　話　「私の職業」
　　　　　　　　　　　　　青木　秀記 会員



ゲスト紹介
	 親睦活動委員会　瓜生委員

本日のお客様を紹介させていただきます。ゲストス
ピーカーはいらっしゃいません。

そしてメークアップとして、大阪北ロータリークラ
ブ ガバナーノミニー 吉川健之様と鹿浦英毅様の 2 名
様、豊中千里ロータリークラブ 会長 宮前守寛様、 
副会長 若井幸俊様、幹事 谷 真光様、次年度幹事 
古川浩之様、西田尚道様、上村 威様の 6 名様にお越 
し頂いております。

本日の例会をごゆっくりお楽しみください。

幹事報告	 坂本幹事

1  ．本日例会後に理事会がありますので、理事役員の
方はご参集下さい。

2  ．ロータリーの友 8 月号を配付しました。
3  ．先週、 7 月28日にIM第 2 組、第 2 回会長幹事会

に出席してまいりました。大阪・関西万博の件で多
くを占めておりましたので、いよいよ始まったなと
いう感じです。

4  ．来週の例会で、当クラブの米山奨学生のガントイ
ビさんのお友達として、難波RCの米山奨学生マ
トゥガマ・ビダナレゲ・バーシニ・ダナンジャナ・
ペレーラさんが参加されます。

5  ． 8 月 1 日（火）事務局はお休みしますので、急用の
ある方は幹事までご連絡をお願いします。

6  ．本日は、大阪北ロータリークラブから吉川ガバ
ナーノミニー様と鹿浦様、豊中千里ロータリークラ
ブ宮前会長様を含み 6 名の皆様、当クラブの例会に
ご参加ありがとうございました。
ゆっくり例会をお楽しみください。

  

お誕生日のお祝い　 ８月
 

会　　員
　榎原会員
　坂本会員

会員夫人
　青木会長夫人
　合田会員夫人
　坂口会員夫人
　瀧川（健）会員夫人
　西村会員夫人
　村井会員夫人

ご結婚のお祝い　 ８月
江村会員夫妻

 

出席報告	 出席委員会　橋本（芳）委員長

●会　員　数　38名　　出席会員数　32名
●来　　　客　 8 名　　本日の出席率　88．89％
● 7 月10日の出席率（メーキャップ含む）100％

米山記念奨学会委員会	 佐々木副委員長

本日、尾家会員、西村会員、橋本（芳）会員より、特
別寄付をいただきました。

ご協力ありがとうございました。

ゴルフ同好会	 榎原副会長

2023年11月11日（土）に第 2 回吹田西RC・熊本中央
RC親睦ゴルフコンペを開催いたします。 1 泊 2 日で
熊本に訪問し11月10日（金）は熊本中央RCの例会に出
席予定です。

多くのご参加よろしくお願い致します。



ニコニコ箱	 西村SAA

●大阪北ロータリークラブ吉川健之ガバナーノミニー
様　初の夜間例会参加になります。メークアップ受
付終了後に感謝！

●橋本（幸）会員　次男が結納を交わしました。
●家村会員　誕生日祝いありがとうございました。
●江村会員　本日の卓話、緊張しておりますがよろし

くお願いします。
●尾家会員　家内の誕生祝いありがとうございました。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱 24,000円
　　　　　　　　累計のニコニコ箱 190,000円

　　　　　　　累計のニコニコB 0 円

卓　　　話

私の職業� 江村　　実�会員

今回ロータリークラブへ 5 月より入会させていただ
きました江村　実です。早いものでもう 3 ヵ月がたち
ますが、転勤は今回で 4 度目となります。簡単に少し
長めに私のプロフィール紹介させていただきます。

出身は島根県松江市に1975年 1 月21日に生まれ、岡
山へ進学しましたが松江に戻り松江東急イン（現：松
江エクセル東急ホテル）に入社し最初は宴会場のス
タッフとして配属され、これがホテルマン人生のス
タートでした。

松江市は宍道湖を南北に挟むように有る、人口20万
人程度で落ちつきのある水の都で風光明媚な町です。

2011年の初めは東北地方の大震災と九州新幹線の全
線開業の年ですが、36歳で初めての転勤を命ぜられ、
福岡県の博多へ客室マネジャーとして転勤し 6 年 6 ヵ
月間、博多に単身赴任で過ごしましたので中洲の街は
堪能させてもらいました。以後12年間単身赴任の生活
をしております。

その後、2017年10月に沖縄県の那覇東急REIホテル
へ転勤 2 年半過ごしましたが、印象に有るのは、2019
年10月末の首里城の火災で沖縄の人にとっては琉球王
国の中心であった首里城は宝なのでしょう、ホテルに
出社すると数名の従業員の女の子たちが泣いていたの
が印象に残っております。もう一つ印象に有るのは沖
縄の台風で本土の台風とは別物で想像出来ないくらい
の風雨で、14階建てのホテルの最上階にお泊りのお客
様が地震と勘違いするくらい揺れて、玄関でタクシー
待ちのお客様が 3 mぐらい飛ばされる様な強い風が印

象に有ります。沖縄では泡盛など酒の飲み方を勉強さ
せていただきました。

2020年 4 月に東京虎ノ門東急REIホテルへ転勤とな
りましたが、ここでは約 3 年間勤務しましたが印象は
コロナ禍と東京オリンピックです。東京都からの要請
でコロナの陽性患者の受入れは全国のホテルでは 2 番
目でした。大きく 2 度に分けて実施され 2 回目では延
べ2,000人を受け入れました。また、東京オリンピッ
クは、主にメディア対応に使用され大変な 3 年間でし
たが、部屋の稼働率は限りなく100％に近い状態でした。

こうして一緒に頑張ってくれた東京虎ノ門東急REI
ホテルですが、2023年 3 月31日のお客様のチェックア
ウトをもって46年間の幕を閉じました。

その後私は、新大阪江坂東急REIホテルへ着任いた
しました。

歴代の総支配人とは縁があり勝総支配人、山岡総支
配人とは博多エクセルホテル東急で一緒に働き、前任
の塚脇総支配人とは松江東急インで働き、とても江坂
と関係のある総支配人とは縁があると感じております。

2023年 4 月より東急ホテルズから東急ホテルズ&リ
ゾーツ株式会社として運営委託会社に生まれ変わりま
した。

コロナも終息に向かいインバウンドは2019年度比
70％程度まで回復し、国内旅行者やビジネスと回復基
調となっており、ようやくコロナの影響もなくなって
きました。

また、新大阪江坂東急REIホテルは今年で40周年を
10月 1 日に迎えます。

40年間江坂の地で営業し地域と密接な関係を今後も
継続できるよう親しみやすいホテルとして営業してい
きたいと考えております。

自分自身は若さを前面に出していくことが特徴を生
かせるのではないかと考えておりテーマを【私はいつ
でも元気で楽しそうだなと思わる総支配人】を目指し
たいと思います。

私の職業はお客様が満足しご宿泊していただき、思
い出を一緒に作ることだと思っています。また、ホテ
ル業では一緒に働く仲間のスタッフがとても大切で
す。スタッフ達の会社に居場所（役割）を作ることも
私の仕事と考えております。

これからもお客様にご満足いただけるよう、日々変
革をもたらし人材を育成し会社が継続的に運営出来る
ように努力していくことが大切だと考えております。

皆様、今後ともよろしくお願い致します。



Suita West RC

豊中千里RCの皆様 ようこそ 我がクラブヘ！

卓話内容 本日の例会食事メニュー

会長挨拶と例会風景

大阪北RCの皆様 ようこそ 我がクラブヘ！


